

Pressemitteilung, 28. Oktober 2013

FILMMUSIK ZU „DER TEUFELSGEIGER“ VOM INTENDANTEN DER OPER LEIPZIG

ULF SCHIRMER SPIELT DEN SOUNDTRACK ZU „DER TEUFELSGEIGER“ GEMEINSAM MIT STARGEIGER DAVID GARRETT UND DEM MÜNCHNER RUNDFUNKORCHESTER EIN

Am 31. Oktober startet der Film „Der Teufelsgeiger“ mit David Garrett in der Hauptrolle in den deutschen Kinos. Die Filmmusik für diese Produktion in der Regie von Bernard Rose wurde von Ulf Schirmer, Intendant und Generalmusikdirektor der Oper Leipzig, zusammen mit dem Münchner Rundfunkorchester eingespielt.

Der Film widmet sich dem Leben des Geigenvirtuosen Niccolò Paganini (1782-1840). In der Titelrolle ist zum ersten Mal David Garrett, einer der berühmtesten Violinisten unserer Zeit auch als Schauspieler zu sehen. Als Paganini verkörpert er einen der ersten Musiker der Geschichte die den Starkult begründeten. Garrett ist bei dieser Produktion aber nicht nur als Hauptdarsteller, sondern auch als Filmmusikdirektor und Executive Producer in Erscheinung getreten.

Ulf Schirmer zur Zusammenarbeit mit David Garrett: „Die Filmmusik des Komponisten Franck van der Heyden hat große Qualitäten und war anspruchsvoll einzuspielen. Eine Freude war es, David Garrett in der Doppelfunktion des musikalischen Solisten und des Hauptdarstellers zu begleiten.“

Zuletzt konnten Ulf Schirmer und das Münchner Rundfunkorchester mit der Einspielung des Soundtracks zum Kinofilm „Ludwig II.“ überzeugen.

Mehr Informationen unter: www.teufelsgeiger-film.de